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Ao vigésimo oitavo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se na sala de 1 
reunião do Campus Universitário de Tucuruí, prédio usina, os professores, Marcelo Rassy 2 
Teixeira, Coordenador Geral, Heleno Fülber, Vice - Coordenador e Coordenador Acadêmico, 3 
Jessé Luis Padilha, Diretor da Faculdade de Engenharia Mecânica, Davi Edson Silva e Souza, 4 
Diretor da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental, Débora Dias Costa Moreira, Diretora 5 

da Faculdade de Engenharia Civil, Luis Paulo Silveira Machado, Representante Docente da 6 
Faculdade de Engenharia Elétrica, Bruno Merlin, Diretor da Faculdade de Engenharia da 7 
Computação, Fernanda Pereira Gouveia, representante docente da Faculdade de Engenharia Civil, 8 
Bruno Wallacy Martins, representante docente da Faculdade de Engenharia Mecânica, Viviane 9 
Almeida dos Santos, representante docente da Faculdade de Engenharia da Computação, Wassim 10 

Raja El Banna, representante docente da Faculdade de Engenharia Mecânica, Adry Kleber F. de 11 
Lima, representante docente da Faculdade de Engenharia Mecânica, Fabrício José Brito Barros, 12 
representante docente da Faculdade de Engenharia Elétrica, Yarnel de Oliveira Campos, 13 

representante docente da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental, Aarão Ferreira de Lima 14 
Neto, Vice Diretor da Faculdade de Engenharia Civil, Udson Pacheco de Souza, Coordenador do 15 
CPGA, os representantes dos técnico-administrativos, Fred Junior Costa Alfaia, Edileuza de 16 
Sarges Almeida, Diego da Silva Dias, Giselle Damasceno de Souza e a Secretária da 17 

Coordenação, Alana Furtado de Souza, para tratarem os pontos de pauta abaixo relacionados: 18 

1- Informes: 19 

 O servidor Fred informou que no dia 28 de maio haverá o Fórum permanente entre o Instituto 20 
Federal do Pará, Universidade Federal do Pará e Universidade Estadual do Pará, que irão discutir 21 

demandas sociais e empresarias com relação a novos cursos. Assim havendo um convite para os 22 
diretores de faculdades do CAMTUC e das demais instituições citadas, a participarem no dia 06 23 
de fevereiro em uma reunião com a finalidade de colaborarem com as atividades acadêmicas e 24 

trabalho de integração.  25 

 O professor Marcelo informou que está em negociação a forma de atuação do professor Jeferson 26 
da Universidade Federal Fluminense para o Campus Universitário de Tucuruí.  27 

 O professor Heleno informou que os professores da Faculdade de Engenharia da Computação – 28 
Campus Tucuruí, Faculdade de Engenharia Elétrica – Campus Tucuruí, Campus de Belém, 29 
Campus de Castanhal estão trabalhando juntamente com o Núcleo de Desenvolvimento 30 

Amazônico em Engenharia (NDAE) e a Secretaria de Pós Graduação, na elaboração de uma 31 
proposta de mestrado em Computação Aplicada para o Campus Universitário de Tucuruí, sendo 32 

coordenado pela professora Viviane.  33 

 O professor Marcelo expôs o processo de implementação das incubadoras, sendo 34 
complementado pela servidora Giselle o lançamento do edital no primeiro semestre deste ano, 35 
com a finalidade da participação de algumas empresas para área operacional e administrativas, 36 
dando inicio a partir do segundo semestre deste ano. 37 

 O professor Heleno informou que nos dias 28, 29 e 30 de janeiro acontecerão as cerimônias de 38 
colação de grau das turmas de Engenharia Elétrica, Civil e Mecânica, no Cine Roxi. 39 

 O professor Heleno informou que no dia 30 de janeiro acontecerá a habilitação dos alunos 40 
inscritos no Sistema de Seleção Unificada (SISU) e nos dias 02 e 03/02 referentes ao Processo 41 
Seletivo (PS UFPA), complementando que os diretores de faculdades serão convocados para 42 
organizarem a semana de recepção dos calouros.  43 

 O professor Marcelo informou a possibilidade de trazer 2 (dois) cursos flexibilizados, sendo a 1 44 
(um) a Faculdade de Engenharia Florestal e 1(um) Engenharia de Pesca para o Campus 45 

Universitário de Tucuruí. 46 
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 O professor Heleno informou as vagas de concursos pendentes sendo 02 (duas) da FECOMP, 02 47 
(duas) da FEE e 01 (uma) vaga da FAESA, tendo como dificuldades para o cadastramento dessas 48 

vagas o sistema ATENA sendo uma vaga da FECOMP e FEE está faltando um membro da 49 
banca para entregar o termo de aceite para terminar o cadastramento na plataforma, 50 
posteriormente à abertura do edital e a vaga de química da FAESA retornou ao ATENA, tendo 51 
como o parecer da Procuradoria aguardar o processo para decisões finais.  52 

 O professor Heleno informou as dificuldades em homologar ofertas disponibilizadas pelos 53 
diretores de faculdades, por problemas no sistema SIGAA. 54 

 O professor Heleno solicitou aos diretores de faculdades o encaminhamento do PIT no início do 55 
semestre, garantindo que cada faculdade faça sua gestão. 56 

 O professor Heleno informou que os professores que quiserem lecionar disciplinas no PARFOR, 57 
deverão enviar uma solicitação para os diretores de faculdades para que sejam autorizadas pela 58 
coordenação acadêmica e cadastradas no sistema. 59 

 O professor Marcelo informou a possibilidade de negociação dos projetos de P&D via NDAE, 60 
sendo vinculados a Eletrobrás/Eletronorte. 61 

 O professor Marcelo informou que o professor Heleno sugeriu uma normativa na resolução do 62 
Campus de Tucuruí sobre carga horária de projetos, pesquisa e extensão. 63 

2 – Aprovação do Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho do CAMTUC: O professor 64 
Marcelo propôs o seguinte calendário de Reuniões do Conselho no ano de 2015, Fevereiro: 25/02, 65 

Março: 25/03, Abril: 29/04, Maio: 27/05, Junho: 24/06, Julho:29/07, Agosto: 26/08, 66 
Setembro:30/09, Outubro: 28/10, Novembro: 25/11, Dezembro: 16/12. Após apreciações o 67 
Conselho APROVOU o novo calendário. 68 

3 – Aprovação da Secretaria Executiva do CAMTUC: O professor Marcelo informou que houve 69 
a aprovação da permuta da secretaria executiva do CAMTUC, que será responsável pelo conselho 70 

do Campus e processos, com a mesma função da Secretaria Geral da UFPA (SEGE), tendo sala 71 
independente e desmembrada da Coordenação. Após apreciações o Conselho APROVOU a 72 

solicitação. 73 

4 – Aprovação das atribuições da Secretaria Executiva: O professor Marcelo informou as 74 
atribuições da SEGE e do regimento do Campus, para serem seguidas pela Secretaria Executiva do 75 
CAMTUC, tendo como atribuições os serviços de apoio às reuniões ordinárias e extraordinárias do 76 
Conselho do Campus, das respectivas de quatro câmaras e comissões especiais, elaborando as atas e 77 
registrando as frequências dos membros do conselho; Expedir a convocação para reuniões 78 

ordinárias dos conselhos, após autorização do presidente; Elaborar e disponibilizar em boletim 79 
interno as resoluções aprovadas no conselho; Registrar a entrada e saída de documentos e processos 80 
do CAMTUC; Encaminhar, acompanhar e informar a tramitação dos documentos e processos; 81 
Providenciar o encaminhamento de expedientes ou adotar medidas urgentes, a fim de garantir a 82 
continuidade dos serviços; Executar outras atividades que lhe forem designadas pelo presidente dos 83 

conselhos e das respectivas câmaras e colocando em vigor as atribuições a partir de março deste 84 
ano. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 85 

5 – Criação das Câmaras do Conselho do CAMTUC e suas atribuições: O professor Marcelo 86 
propôs a criação das câmaras do conselho do Campus e suas atribuições, sendo constituída pela 87 
Câmara de Assuntos Administrativos, Legislação e Norma, tendo como Presidente o servidor 88 
Diego e Membros um representante de cada faculdade a ser designado pela diretoria das faculdades; 89 
Câmara de Assuntos Econômicos – Financeiros, tendo como Presidente o servidor Udson e 90 
Membros um representante de cada faculdade a ser designado pela diretoria das faculdades; 91 
Câmara de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, tendo como Presidente o professor Heleno e 92 
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Membros um representante de cada faculdade a ser designado pela diretoria das faculdades; 93 
Câmara de Ensino de Graduação e Assuntos Estudantis, tendo como Presidente a Equipe 94 
Multidisciplinar constituído pelos servidores Fred Alfaia, Edileuza Sarges, Daniela Lopes e Wivian 95 
Gôes, sendo sugerido para próxima reunião do conselho o representante docente, e os Membros um 96 
representante discente (selecionado pelo diretório acadêmico) e um representante docente a ser 97 

definido. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 98 
6 – Andamento das Obras de Manutenção dos Prédios do CAMTUC: O professor Aarão 99 
informou que as obras de manutenção dos prédios estão sendo retomadas a partir desse mês de 100 
janeiro após parada para recesso, havendo a autorização das entregas dos materiais para fazer a 101 
cobertura do laboratório da mecânica e paralelamente ocorrerão as reformas nas casas de passagens 102 

sendo duas casas com três quartos. Comentou que até o final de fevereiro serão entregues as obras 103 
prontas do laboratório de Engenharia Civil e NDAE, sendo a reforma na Casa de Estudante 104 
providenciada pela Prefeitura do Campus de Belém, que será monitorado pela equipe 105 

multidisciplinar do CAMTUC. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 106 
7 – Processo de Reconhecimento dos Cursos da FAESA e FECOMP: O professor Davi 107 
informou que o curso da FAESA estava com a nomenclatura equivocada sendo engenharia 108 
ambiental e sanitária tendo o encaminhamento do processo juntamente com o PPC estando em 109 

tramitação, com o aguardo do MEC para dar a reposta sobre este processo foi enviado o PPC 110 
aprovado pelo conselho do Campus de Tucuruí e encaminhá-los ao CONSEPE. O professor 111 

Marcelo ressaltou sobre a necessidade de solicitação de equipamentos para o laboratório da FAESA 112 
e FECOMP para entrarem em acordo com o servidor Udson. O professor Bruno informou também 113 
que a FECOMP o processo de PPC para entrar em processo de tramitação deverá ser aprovado pelo 114 

Conselho do Campus. O professor Marcelo informou que com sua participação na reunião do 115 
CONSUN e no CONSAD, e relacionado aos processos de reconhecimento, que foi ressaltado a não 116 

aprovação do curso de Agronomia do Campus de Altamira por ter obtido nota dois na avaliação do 117 
MEC e a preocupação sobre a avaliação do curso flexibilizado de Engenharia Florestal, e enfatizou 118 

que os Campis e Institutos que possuem cursos que irão passar por reconhecimento ser tratado com 119 
muita cautela para resultar em uma positiva avaliação. Após apreciações o Conselho APROVOU a 120 

solicitação. 121 
8 – Criação da Escola Técnica e do curso Técnico do CAMTUC: O professor Marcelo informou 122 

que com os cursos técnicos e escolas técnicas permanentes, darão aberturas para vagas de docentes 123 
e técnicos pela carreira EBTT e também a abertura de 01 (uma) turma de curso técnico em 124 
Eletromecânica com o apoio das Faculdades do Campus. Após apreciações o Conselho fez uma 125 
votação para confirmação desta abertura de turma de curso técnico, obtendo 2 (Duas) abstenções e 126 
os 18 (dezoito) restante APROVOU a solicitação.  127 

9 – Representante do CONSEPE do CAMTUC: O professor Marcelo sugeriu a aprovação de 128 
uma comissão eleitoral para participação na reunião do CONSEPE, tendo como presidente desta 129 
comissão o Professor Jessé, os professores Adry e Wassim como representantes docentes e os 130 

professores Davi e Luís Paulo como suplentes, informando que na reunião do conselho de fevereiro 131 
a aprovação deste regimento eleitoral e na reunião de março a homologação desta eleição. Após 132 
apreciações o Conselho APROVOU POR UNANIMIDADE a indicação. 133 
10 – Representantes Discentes no Conselho do CAMTUC: O professor Marcelo apresentou a 134 

necessidade da participação dos representantes discentes nas reuniões do Conselho, sendo 135 
selecionado pelo diretório acadêmico ou grêmio estudantil do Campus, não obtendo esses 136 
diretórios, ser selecionado pela equipe multidisciplinar, 03 (três) representantes titulares e 03 (três) 137 

suplentes de forma pró-tempore, até ser criada uma Diretoria Acadêmica para indicação. Após 138 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 139 
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11 – Prestação de Serviço de Limpeza: O servidor Udson informou que abriram vagas da UFPA 140 
que foram solicitadas para o Campus de Belém com efetivação em janeiro para serviços de limpeza, 141 
sendo 06 (seis) vagas pela empresa Itororó, sendo mais 1 (uma) já trabalhando no Campus e mais 3 142 
(três) solicitadas para a Prefeitura de Tucuruí,  totalizando 10 (dez) vagas. Ressaltando que 1 (uma) 143 
vaga de serviço para o laboratório da FEC/FAESA, 1 (uma) vaga de serviço para o laboratório da 144 

FEE/FECOMP, 1 (uma) vaga de serviço para o laboratório da FEM, 1 (uma) vaga de serviço para o 145 
laboratório do NDAE/Biblioteca, 3 (três) vagas de serviços para o Campus, 1 (uma) vaga de serviço 146 
para a casa de passagem da rua São Simão, 1 (uma) vaga de serviço para a casa de passagem da rua 147 
Peru e 1 (uma) para diversos serviços. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  148 
12 – Alterações do Orçamento 2015: O servidor Udson informou conforme as alterações dos 149 

orçamentos no ano de 2015, aos servidores que solicitarem diárias de passagens, dentre outros, para 150 
serem mais pacientes por conta de verbas restritas, sendo encaminhado o orçamento para aprovação 151 
do governo com possibilidade de cortes e ser tratado com prioridade os investimentos nos cursos da 152 

FECOMP e FAESA que irão passar pela avaliação do MEC. Após apreciações o Conselho 153 
APROVOU a solicitação.  154 
13 – Regulamentação de PIT para professor como projetos de Pesquisa e Extensão: O 155 
professor Heleno informou que o conselho possui um indicativo de não exceder a carga horária de 156 

10 (dez) horas para projetos de professores, com a entrada da semana de registros de PIT, foi 157 
solicitada uma reunião com todos os diretores de faculdades e coordenação acadêmica de que não 158 

poderia aprovar projetos que excedam as 10 (dez) horas, e para professores que estão em doutorado 159 
e pós-doutorado 16 (dezesseis) horas para projetos, proposta pela coordenação acadêmica e outra 160 
proposta citada referente à tomada desta decisão, com os diretores e demais professores de 161 

faculdades para futuras decisões, citado pelo Professor Yarnel. Após apreciações o Conselho fez 162 
uma votação para confirmação destas cargas horárias proposta pela coordenação acadêmica com os 163 

diretores de faculdades obtendo 16 (dezesseis) aprovações dos conselheiros, e referente à proposta 164 
do professor Yarnel, 1 (um) voto a favor, 3 (três) abstenções e os demais contrários. Sendo 165 

APROVADA a decisão da coordenação acadêmica.  166 

14 – Aprovações de Projetos de Pesquisa e Extensão para os professores, Alexandre Beletti 167 
Ferreira, Otávio Noura Teixeira, Viviane Almeida Santos e Domingos Sávio Alves: O professor 168 
Bruno solicitou as aprovações dos projetos para o Professor Alexandre Beletti Ferreira o projeto de 169 

pesquisa intitulado “DESENVOLVIMENTO DE SERVIDORES DE BAIXO CUSTO 170 
UTILIZANDO MINIX”, com liberação de carga horária de 15 horas semanais com duração de um 171 
ano; Para o Professor Otávio Noura Teixeira o projeto de pesquisa intitulado “ESIA: UMA NOVA 172 

FAMILIA DE ALGORITMOS EVOLUCIONÁRIOS BASEADOS EM INTERAÇÃO 173 
SOCIAL”, com liberação de carga horária de 10 horas semanais com duração de um ano; para o 174 

professor Domingos Sávio das Virgens Alves o projeto de extensão intitulado 175 
“APERFEIÇOAMENTO DE PROFESSORES DE MATEMÁTICA DO ENSINO MÉDIO 176 
DO MUNICIPIO DE TUCURUÍ”, com liberação de carga horária de 10 horas semanais com 177 

duração de um ano; para a professora Viviane Almeida dos Santos plano de trabalho “ESCRITA 178 
DO PROJETO DO MESTRADO EM COMPUTAÇÃO APLICADA”, com liberação de carga 179 
horária de 10 horas semanais com duração de 6 (Seis) meses. Após apreciações o Conselho 180 
APROVOU as solicitações, sendo que para a aprovação do projeto do Professor Alexandre deverá 181 

ser novamente apreciada uma vez que envolve carga horária acima da definida pelo Conselho do 182 
Campus, devendo o professor Alexandre apresentar documentação que informe a necessidade desta 183 
carga horária.  184 

15 – Aprovação do Parecer Favorável para Progressão Funcional do Professor Bruno Merlin: 185 
O professor Bruno apresentou para homologação do Conselho o seu parecer favorável à progressão 186 
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funcional, Classe C, Adjunto – Nível I, lotado na faculdade de Engenharia da Computação 187 
(FECOMP) do Campus Universitário de Tucuruí (CAMTUC), o qual solicitou progressão funcional 188 
por interstício para Adjunto – Nível II. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  189 
16 – Errata do projeto de pesquisa da Professora Sandra: O professor Davi informou a errata 190 
sobre a aprovação do projeto coordenado pela professora Sandra Andréia, de 20 horas semanais, 191 

para 10 horas semanais cada, no período de um ano, os projetos de pesquisas intitulados 192 
“DETERMINAÇÃO DOS NUTRIENTES DO SOLO (ESSENCIAIS E TÓXICOS) A 193 
MARGEMDO IGARAPÉ SANTOS, EM TUCURUÍ – PARÁ” e “OS INDICADORES 194 

FÍSICOS E QUÍMICOS DA QUALIDADE DO SOLO PARA A SUSTENTABILIDADE DAS 195 
ILHAS DO LAGO DE HIDRELÉTRICA DE TUCURUÍ – PARÁ” tendo como colaborador de 196 

ambos os projetos o Professor Yarnel Campos Oliveira, sem alocação de carga horária. Após 197 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  198 

17 - Soluções do CAMTUC para lidar com a situação do discente PCD Marcos Dias da 199 
FAESA: O professor Davi informou que o Campus possui um aluno PCD da FAESA, tendo como 200 
questionamento quais seriam as medidas tomadas pelo Campus com relação a estes discentes 201 
especiais, obtendo como resposta do professor Heleno que a equipe multidisciplinar está solicitando 202 
o apoio de outras unidades de ensino como IFPA, UEPA e PROEX para disponibilizar e equipar 203 

salas para esses discentes para o não comprometimento do aprendizado dos mesmos. Após 204 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  205 

18 – Aprovação do projeto de pesquisa para o Professor César Lacctarimay: O professor Davi 206 
solicitou a aprovação do projeto de pesquisa para o professor Cesar Ruan Lacctarimay intitulado 207 
“MODELAGEM DE SISTEMAS ESTELARES EM FORMAS DE DISCOS ANÉIS 208 

ACHATADOS, VIA EQUAÇÃO DE BOLTZMANN”, sem alocação de carga horária. Após 209 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  210 

19 – Aprovação da inclusão do Professor Cesar no projeto de Nivelamento em física e 211 
matemática: O professor Davi solicitou a inclusão do professor Cesar Ruan Lacctarimay no projeto 212 

de nivelamento em física e matemática, com carga horária de 10 (dez) horas semanais. Após 213 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  214 

20 – Formalização de parcerias UFPA e empresas da região: A professora Viviane propôs a 215 
formalização de parcerias com as empresas locais, com intuitos institucionais e tentar identificar 216 

quais são as empresas, estabelecer compromissos de atuação do Campus e envolvimento do NDAE. 217 
Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação.  218 
21 – Homologação do Resultado da eleição Diretoria da FEM: O professor Jessé solicitou a 219 
homologação do resultado da eleição de mudança no cargo de diretor da Faculdade de Engenharia 220 
Mecânica, sendo ocupado pelo professor Bruno Wallacy Martins e como vice o professor Jessé 221 

Padilha, a partir do dia 1º de fevereiro. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 222 

 223 
22 – O que ocorrer: 224 

 O professor Luís informou a prestação de contas referente ao professor Fabrício Barros, tendo 2 225 
(dois) projetos com carga de 10 (dez) horas cada projeto, e nesses projetos ele teve uma publicação 226 

A2 e várias apresentações orais em congressos nacionais e internacionais, seguindo o relatório que 227 
duraram 2 (dois) anos e paralelamente está solicitando uma renovação de carga horária para outro 228 
projeto de carga horária de 10 (dez) horas, tendo que ser primeiramente aprovado pela FEE.  229 

 O professor Heleno solicitou a aprovação de 2 (dois) projetos de pesquisas, 1 (um) para a 230 
professora Karyme do Socorro Vilhena intitulado “ESTUDO DE DERIVADOS 231 

TETRAHIDRONAFTO [1,2-B] AZEPINAS COM ATIVIDADE CONTRA 232 
TRYPANOSOMA CRUZI EPIMASTIGOTA UTILIZANDO TÉCNICAS QSAR 233 
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(QUANTATIVE STRUCTURE-ACTIVITY RELATIONSHIP)” com carga de 6 (seis) horas 234 
semanais durante um ano e 1 (um) para as professoras Fernanda Pereira Gouveia e Karyme do 235 
Socorro Vilhena intitulado “ESTUDO DO APROVEITAMENTO DO RESIDUO 236 

INDUSTRIAL OBTIDO NA PRODUÇÃO DO SILÍCIO METÁLICO/EMPRES DOW 237 
CORNING – PA EM CONCRETOS” com carga de 4 (quatro) horas semanais durante um ano 238 

para a professora Fernanda e 2 (duas) horas semanais durante um ano para a professora Karyme, 239 
tendo como colaboradoras as discentes Lorena Cipriano Sousa e Mariana Ribeiro Barros. Após 240 
apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 241 

 O professor Marcelo solicitou a aprovação no conselho do Campus o interesse em ter uma filial 242 
permanente do NUMA em Tucuruí, tendo como responsável a professora Débora Dias. Houve a 243 

solicitação de aprovação para abertura de 1 (uma) turma em gestão pública pelo NAEA e que será 244 
financiado pelo IFPA, e pelo PRODERNA houve a solicitação de aprovação de 1 (uma) turma de 245 
mestrado em engenharia de processos e 1 (uma) de doutorado, tendo  interesse também pelo 246 
Campus em ter uma filial permanente da PRODERNA em Tucuruí, tendo como responsável o 247 

professor Adry. Após apreciações o Conselho APROVOU a solicitação. 248 

 O Professor Marcelo comentou sobre a vaga de química da FAESA, sendo liberado pela 249 

PROPLAN para abertura deste concurso, tendo como solicitação recomeçar este concurso. Após 250 
apreciações houve votação no conselho com  2 (dois) contrários e 18 (dezoito)  votos a favor da 251 

solicitação. E outra votação se há necessidade de levar em conta o parecer da procuradoria em 252 
deixar a vaga suspensa, tendo 2 (dois) votos a favor e o restante contrário a decisão.  253 

 Como nada mais houvesse a ser tratado foi encerrada a reunião, que vai por mim Alana Furtado 254 
de Souza lavrada e assinada, juntamente com os demais membros na lista de frequência em anexo. 255 
 


